

介護老人保健施設 桃李園 広報誌

ももとすもも

■発行/
社会福祉法人 長岡老人福祉協会
介護老人保健施設 桃李園
長岡市西津町4630番地
TEL (0258) 47-3003
ホームページアドレス
<http://www.tourien.jp/>

♡ 桃李園 GROUP

- 介護老人保健施設
- 短期入所療養介護
- 訪問介護
- 居宅介護支援
- 通所リハビリテーション
- 訪問リハビリテーション
- 障害福祉サービス
- ケアハウス桃李
- デイハウス与板・デイホーム与板

第44号



**ケアハウス桃李
開設20年を迎えました
皆様のおかげです**



ケアハウス桃李 二十周年

施設長 小池 宏之

桃李園の建物の四階はケアハウス桃李です。高台にある建物の最上階は明るく開放的で、窓からは越後平野・長岡市街を見下ろすことができず。ここで、二十六人の方々が日々過ごされています。

ケアハウスは、六十歳以上であれば誰でも入所できる軽費老人ホームで、通りの身の回りのことは自分で出来るが、一人で独立した生活をするには多少の不安のある方々をお世話する公費補助のある入所施設です。介護保険制度とは別の仕組みで、入所には年齢だけが条件になっています。極めて制約の少ない施設と言えます。

ケアハウス桃李は平成十一年十月に開設され、今年二十周年を迎えました。これまで述べ百二十四人の方々にご利用いただいています。これからも、長寿日本の比較的元気な高齢者の安心できる住まいとして、その幸せを支えたいと思います。

初夏の外出行事

療養棟のぞき窓

初夏の外出レクリエーション☆
『のっぺいカフェ』にて☆
ご家族とゆっくりお茶をしました
皆さんとても楽しそうに
過ごされていました

行ってきます!



☆カフェでのひととき☆



カフェでのんびり過ごした後は
『原信 七日町店』に行き
お買い物を楽しみました☆



何にしようかな♪

日々の活動



散歩☆外気浴



菖蒲の香り✿足湯



エイ!エイ!オー!!!



輪投げ&ボーリング



接遇研修行いました

令和元年6月26日、全職員を対象に長岡福祉協会 本部事務局 清水明氏をお迎えして「職員間の接遇マナー」についての研修を行いました。

「外部顧客」であるご利用者・ご家族等に対しての接遇向上はもちろんですが、「内部顧客」である共に働く職員同士、相手を思いやりながら気持ちよく仕事ができているか、ということも振り返ることができました。

「内部顧客を満足し得ない者は、外部顧客も満足し得ない」という言葉が印象に残っています。



通所リハビリテーション

春風や

さくら舞うなり

桃李園



一句
頂きました



今年の桜も
きれいに
咲きました

外出



おいしい笑顔、大集合

4月は「イオン長岡」へ、5月6月は関原の「喫茶陽だまり」へ
甘味を楽しむ外出に出かけました。



調理

ある日の午後は
皆さんておやつ作りに挑戦!!
ふんわりまるいかわい
いアメリカンドッグができました。



余暇

ステキな
時間の
作品作り



制作



夏本番を迎える前に
うちわを作りました。

桃李園与板だより

《花見ドライブ》



桃李園デイハウス与板・活動紹介



《海岸ドライブ》

青い海!

今年も桜が満開でした♪



『寺泊へドライブ』



《運動会》



運動会頑張るぞ!
エイエイオー!



! 借り物競争!

ピース!

お好み焼き返し



釣れたぞ!

《夏祭り》

「金魚すくい」



ナカムラコーヒー

美味しいコーヒー♡

地域交流活動



レストラン 翔

美味しいな!



道の駅 和島

ようこそ!
食糧と真心の出会いの地わしまへ!
なま かわし 麻呂くん



ほい♪
「金魚すくい」
金魚作りました



たまや〜
ナイアガラ

皆で作りました!



新潟別院お取越

露店がたくさん

特集

♡ ケアハウス桃李 開設20周年



ほんだファミリー
クリニック
本田先生



遠藤薬局 様



バイオリン演奏
外川 様



ツバサ理容院 様



詩吟
丸山 様



理容タカキ 様



旅一座 様



よさこい舞 様



職員有志



関原町内会 様

ケアハウス桃李は令和元年10月1日に開設20年を迎えました。大変多くの方々を支えられ今日に至っています。ケアハウス桃李にご尽力くださった皆さまに深く感謝申し上げます。今後も入居者様の自立した、尊厳ある生活を支えるべく、職員一同一層の努力をもって業務にあたる所存でございます。今後ともご支援のほど、よろしくお願いたします。

ケアハウスに勤務経験のある桃李園職員の紹介

祝20周年 色々な思い出があります。中越地震の時、全入居者の皆さまが食堂に集まり、布団を敷いて職員とともに夜を明かした事も強く記憶に残っています。これからも、ケアハウスの皆さまが笑顔でいられますように。



長部 孝子
(事務)

私は約3年勤務させていただきましたが、入居者の方と作品を作ったり、納涼祭をしたことが1番の思い出です。



田村千恵子
(居宅介護支援事業所)



高松浩三郎
(療養棟)



今井和幸
(療養棟)



渡辺千代子
(訪問介護)



高橋陽子
(療養棟)



西脇祐子
(療養棟)

ケアハウス 桃李



相棒



皆で「鬼は外〜」



仲良くパチリ



梅ジュース作り



令和



令和

令和で笑顔 平成 5/1 30



訪問販売



長岡丘陵公園



見てみて!うちわ作り



かき氷、冷たくて美味しいね



咲いたよ。自信作

～異動ごあいさつ～



ケアハウスしなのより 出向解除

ひらさわ りえ
平沢 理恵 (ケアハウス桃李)

4月からケアハウス桃李で勤務しています。
初心を忘れず、入居者の皆様が安心して落ち着いて過ごされるようお手伝いをしていきたいと思います。宜しくお願い致します。

～新人さんいらっしゃい～



なかざわ さき
中澤 早希 (桃李園 療養棟)

職種/介護福祉士
4月から仕事をさせていただいております。明るく、元気に頑張ります。宜しくお願い致します。



なちきみこ
名地紀美子 (桃李園 療養棟)

職種/看護師
4月より療養棟で勤務しています。笑顔で活気溢れる職員の皆さんに支えられ毎日楽しく働く事が出来ています。宜しくお願い致します。



わくい なお
滝井 奈央 (桃李園 療養棟)

職種/介護職
今年の2月から介護職員として勤務しています。利用者様が笑顔でいられるようにお手伝いできたらと思います。宜しくお願い致します。



おおしま れいこ
大島 玲子 (桃李園 療養棟)

職種/介護職
主人の病気を機に、介護の素晴らしさを知り、遅いスタートですが転職しました。未熟者ですが桃李園の皆様にご指導して頂き、一生懸命に勤めますので、宜しくお願い致します。

桃李園の
委員会活動
紹介

ノーリフティングケア 委員会です

当園では、令和元年6月に「ノーリフティングケア委員会」を立ち上げました。「ノーリフティングケア」とは、介助の場面で「持ち上げない」ことを実践するケアですが、それだけでなく、「抱え上げない・押さない・引きずらない・捻じらない」なども含まれます。

このケアが広まってきた背景には、看護・介護職員の腰痛による離職や休職、または社会問題化している介護職員の人材不足に歯止めをかける事になります。また、職員の腰痛予防だけではなく、福祉用具などの活用によって利用者様にとっても安全で安心なケアとなります。つまり双方にとってメリットのあるケアなのです。

このケアを現場で浸透させるために一番大切な事は、職員一人ひとりが意義を良く理解し、積極的に実践していこうという意識を持つ事です。

当委員会では、組織的な取り組みの推進役を担い、現場に浸透させ、ケアの質を向上させていくために尽力していききたいと思います。

おめでとう
♡ 結婚 ♡
渡辺麻奈美
(旧姓 鈴木)
高橋 見佳

編集後記

いよいよ新元号『令和』の時代が始まりました。気持ちも新たに引き締めていかなければなりません…が、夏が暑過ぎます!40度で…。溶けちゃうよ…(-.-)暑さは落ち着いたものの、まだまだ熱中症には十分に注意していきましょう!